

Bagnolet, le 8 juillet 2025

Communiqué de presse

PPL Duplomb : la droite et l'extrême droite sacrifient le monde paysan au profit de l'agro-industrie

Après le Sénat, l'Assemblée nationale vient d'adopter définitivement la proposition de loi Duplomb contre l'avis d'une grande partie du monde agricole et de la société civile. Ce texte entérine des régressions agricoles, sanitaires et écologiques d'une très grande gravité, taillées sur mesure pour l'agro-industrie et portées par les dirigeants de la FNSEA, déconnectés de leur base.

Favoriser l'agrandissement des exploitations destinées à la production animale industrielle, l'accaparement de l'eau par la construction de méga-bassines et réintroduire l'acétamipride sont une fuite en avant mortifère et de très court-terme. Les enjeux sont tout autre : garantir un revenu paysan par la mise en place de prix minimums garantis et l'installation de fermes partout sur le territoire.

Or, la coalition « centristes, LR, macronistes et RN » refuse de s'attaquer à cette question du revenu agricole et affaiblit les outils de la transition agro-écologique comme jamais, alors que plus de 80% des agriculteur-rices y sont favorables.

Chaque parlementaire devra donc assumer son vote en faveur d'un texte déconnecté des préoccupations de la majorité des paysan-nes qui subissent de plus en plus violemment la succession de crises sanitaires et climatiques.

Contacts :

- Thomas Gibert, porte-parole national : 06 65 24 66 44
- Fanny Métrat, porte-parole nationale : 06 16 60 25 03
- Caroline Nugues, chargée de communication : 06 95 29 80 78